

TENNIS DE TABLE Handisport en Slovénie

Le Nîmois Delarque champion d'Europe

Les championnats d'Europe de tennis de table handisport se sont déroulés à Lasko, en Slovénie. Le Nîmois Alexandre Delarque, licencié à l'ASPCNîmes, y a décroché son premier titre européen par équipe (classe 5).

Après une frustrante défaite au pied du podium en quart-de-finale dans la compétition individuelle, le Gardois a pris sa revanche par équipe. La paire française a survolé la compétition. Alexandre Delarque était associé à Nicolas Savant-Aira. En poule, les Tricolores ont triomphé des Turcs après une rencontre accrochée, et se sont facilement défait des Croates puis des Russes.

En demi-finale, impressionnants d'efficacité, les deux compères ont infligé un 2/0 sec aux représentants serbes, avant de venir à bout des Allemands pour le titre, sur le

score de 2/1.

Pour la première fois de sa carrière, Delarque entendait résonner la Marseillaise en occupant la plus haute marche d'un podium européen. Pour Guillaume Jean, son entraîneur à Nîmes, « cette médaille d'or est la concrétisation d'une préparation intensive et de grande qualité, d'un investissement sans failles pendant les nombreuses et dures heures d'entraînement ».

Molliens médaillé aussi

Ces championnats d'Europe étaient la première étape d'une longue route qui devrait mener Alexandre jusqu'aux Jeux Paralympiques de Tokyo, en 2020.

Stéphane Molliens est venu compléter la réussite des athlètes handisport nîmois : associé à Lamirault, il a accédé à la 3e marche du podium en classe 2 par équipe.



■ Delarque (premier plan) et son coéquipier Savant-Aira après le point victorieux du double de la finale. Champions !